

# インターアンナ



石垣市立 宮良小学校  
〒907-0243  
石垣市字宮良331-1  
TEL 0980-86-7016  
FAX 0980-86-7392  
[miyara-s@city.ishigaki.okinawa.jp](mailto:miyara-s@city.ishigaki.okinawa.jp)

## めざましい活躍の宮小っ子！ 「夢いっぱい」に膨らませ

「ミーニシ」の影響でしょうか、石垣も少し肌寒く感じられる季節となりましたが、保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、変わりなくご清祥のこととご拝察いたします。

12月中旬を迎えたところで、またまた、文化・スポーツの両面で児童の頑張りが実を結んでいます。先日、応募しました「沖縄県読書感想画コンクール」にて3年の半嶺当真さんが「最優秀賞」に、沖縄県童話お話大会に出場の小笹林檎さんが「優秀賞」に選出されました。さらに、7～8日に行われました八重山ハンドボール大会にて宮小っ子が中心メンバーの「八重山シーサーズ」が見事優勝の栄冠を得ています。バレーのあかうまスポーツ少年団やバスケ、野球大会に出場した児童に次ぐ活躍です。幅広い分野で存分に力を発揮してくれる宮小っ子。7日の八重山地区音楽発表会での美しい歌声も、宮小っ子の成長の現れであったものと確信しています。文字通り「文武両道」に輝く“マイフナー”です。すくすく伸びゆく子どもたちに拍手を送りましょう。

子どもの活躍に親も負けてはいません。先日の石垣市PTAソフトバレーボール大会に2チーム出場した宮小PTAチーム。予選リーグで大ハッスル！1チームは2勝し決勝トーナメントに進出する大躍進を遂げました。日頃から楽しく親睦を図ってきたチームワークを他校PTAの前でも発揮できたことを心から嬉しく思います。参加された皆さん、有り難うございました。

子どもの成長は無量大。宮良小学校で年間を通して取り組んでいる「無言清掃」でも学年相応の成長を感じることができました。1年生から6年生までがチームを組んで分担区域の清掃に主体的に取り組む姿は、全保護者に是非参観して頂きたい場面の一つです。6年生のリーダーシップの下、各自、役割を自覚し取り組むこの活動は、先輩から後輩へと受け継がれていく地域行事のつながりを感じる程、落ち着いた雰囲気の中で進んでいきます。チームの一員として、共通の目標に向かって黙々と動く宮小っ子の中には、今、



地区音楽発表会の宮小っ子

全国的に話題になる子どもの自己有用感が確かな形で育っていることを容易に実感できることでしよう。是非ご一見を・・・。

保護者や地域の皆さんの支え、先生方や諸々の場面に関わって頂いている関係者の導きに応え輝きを増す子どもたち。「元気いっぱい」「挨拶いっぱい」「笑顔いっぱい」で「夢いっぱい」に膨らませ、無量大に羽ばたく宮小っ子をこれからも宜しくお願いいたします。



無言清掃(低学年の様子)



無言清掃(開始の黙想)

### 「松原秀吉さん」「石垣実勇さん」 「沖縄県学校安全教育功労者」 表彰おめでとうございます

毎朝、校門前で交通安全指導を続けて頂いています「松原秀吉さん」「石垣実勇さん」のお二方が、この度、沖縄県学校交通安全推進協議会より「令和元年度 沖縄県学校安全教育功労者」の表彰を受けることとなりました。

この表彰は、長年、学校周辺の朝の交通安全指導にご尽力された功績に加え、地域への交通安全啓発活動が認められた、大変名誉な表彰であります。お二人には、日頃より、登校時間帯の子どもたちを安心安全に導いて頂いていることに厚く感謝しておりますが、このような表彰が決まり、職員、児童らと共に心から嬉しく思います。

つきましては、保護者、地域にも広くお知らせし、この喜びを共有できれば幸いに思っています。また、このような報告ができることを、校長としても名誉に感じているところです。



松原秀吉さん(左)と石垣実勇さん(右)

お二方には、改めて、衷心よりお喜び申し上げさせていただきます。誠にありがとうございます。

尚、表彰式は2月7日(金)に読谷村で開催されます「沖縄県健康教育研究大会」にて行われる予定となっています。表彰の様子等、後日、報告させていただきます。

### 「世界エイズデー集会」12月5日(木)

12月1日は「世界エイズデー」です。今年度も保健委員会の皆さんにより「全校集会」が開かれました。エイズの意味からそれを発端にした差別によって苦しんでいる皆さんがいること等、エイズに対する正しい理解を促す会となりました。

病気を基にした差別やいじめは、間違った知識によるものが多く、このような会を通して子どもたちには「正しい知識理解」



によって、差別や偏見のない未来社会の担い手となれることを願っています。ご家庭でも同様に、適時、話題にして頂き、子どもたちの人権意識の高揚にご協力賜りますようお願い申し上げます。

### 「まごころ集会」12月12日(木)

12月の第1週「人権週間」に因んで、今年度も全校集会を開きました。全校で人権について考える機会となりました。

本校の校訓「まごころ」には「嘘偽りや餓り気のない真実の心、他人のために尽くす純粋な気持ち」を持てる子どもたちになってもらいたいという思いが込められています。



この「まごころ集会」を通して「まごころ」いっぱいの宮小っ子、いじめのない宮良小学校になってもらいたいと願っています。

